

La Asociación Virgen del Remedio de Petrer dio la bienvenida a ocho nuevos músicos

12/11/2024



Los educandos fueron recogidos por sus compañeros | Imagen cedida.

El mes de noviembre está dedicado a la patrona de la música, Santa Cecilia, y con motivo de ello las distintas sociedades musicales de todo el país hacen su tradicional recogida de educandos. La Asociación Musical Virgen del Remedio hizo lo propio el pasado domingo 10 de noviembre para dar la bienvenida a ocho nuevos músicos.

Diego Martínez, trombón; Mario Muñoz, clarinete; Adrián

Piqueras, trombón; Rosario Poveda, clarinete; María Dolores Payá, flauta; Unai Barceló, clarinete; Rodrigo Muñoz, flauta; y Jorge de la Rosa, percusión, ya forman parte de la banda de la Asociación Musical Virgen del Remedio.

